## **Ludwig-Maximilians Universität (LMU)**

Am 11. Dezember 2012 haben wir, die Schüler aus dem 10. Jahrgang der Deutschen Schule Rio de Janeiro, Brasilien einen Besuch an der Ludwig-Maximilians Universität (LMU) gemacht. Als wir dort angekommen sind, haben Frau Krumbholz von der LMU, und die drei ehemaligen Schüler der Deutschen Schule Rio und heutige Studenten der LMU Maria und Stefan (Wirtschaft) und Christine (Romanistik) mit uns zusammen eine Führung durch das Hauptgebäude gemacht. Sie haben uns die Geschichte der Universität erklärt. Das heißt, dass sie von Ludwig im Jahr 1472 gegründet war. Sie wurde in Ingolstadt gegründet und ist zweimal umgezogen. Danach haben wir das Mahnmal in Gedenken an die Weiße Rose gesehen. Dies war eine bekannte Widerstandsgruppe in der Nazizeit. Nachdem wir ein bisschen von der Uni gesehen haben, nahmen wir an zwei Vorlesungen Teil, nämlich Pädagogik und Geschichte. Die Frau Krumbholz hat uns auch erklärt, dass die Uni nicht in einem einzigen Campus organisiert ist, sondern dass die Gebäude auf verschiedene Stadtteile verteilt sind, und dass es eine U-Bahnlinie gibt, die die Gebäude verbindet.



Danach haben wir eine Cafeteria der Uni besucht und konnten uns mit den ehemaligen Schülern unterhalten, je nach Studieninteresse, und all Frage stellen, die uns auf dem Herzen lagen, was sehr gut war, weil ja die ehemaligen Schüler alle Probleme und Besonderheiten brasilianischer Studienanfänger in München kennen.

Als letztes haben wir das International Office besucht und Frau Wolf hat uns erklärt, welche Studiengänge es alles an der LMU gibt, was die LMU sonst noch so zu bieten hat und wie die Bewerbung für ein Studium an der LMU funktioniert.

Guilherme Quinteiro, Katharina Günter, Nina Hanewald und Carolina Ernst





Die Gruppe beim Rundgang durchs Hauptgebäude

Lehrerin Elisabeth Fleckner mit den drei Ehemaligen



Vortrag von Frau Wolf über das Studium an der LMU

